

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



SE INAUGURA CONGRESO. Filadelfia, agosto 1°. El Cardenal James Knox, de Australia, enviado personal del Papa Paulo VI, bendice a la multitud durante la procesión con que comenzó hoy en Filadelfia el Congreso Eucarístico Internacional. El Congreso terminará el domingo próximo.

Extranjeros Dejan China por Temor a más Sismos

HONG KONG, agosto 1° (UPI). La evacuación de dependientes de los diplomáticos acreditados en China, comenzó hoy en Pekín, ante el peligro de nuevos terremotos en la región de dicha ciudad. Las autoridades chinas requirieron la evacuación después de una serie de advertencias de que los violentos sismos que el miércoles devastaron gran parte de la región, podrían repetirse, con un epicentro más cercano a la capital. El terremoto del miércoles, el de mayor potencia que se registra en el mundo en más de doce años, tuvo su epicentro en las inmediaciones de Tangshan, población situada unos 150 kilómetros al sur de Pekín, la que, según las informaciones, quedó destruida

casí por completo. Pekín sufrió pocos daños, relativamente, y el número de víctimas fue mínimo. Sin embargo, cientos de miles de personas tuvieron que abandonar sus viviendas y hasta hoy continuaban durmiendo al aire libre. La solicitud de evacuación se expidió ayer en una declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores, la que fue comunicada a las misiones diplomáticas de la capital. Los turistas y otros residentes semipermanentes ya habían abandonado la capital o estaban por hacerlo. Varias embajadas enviaron a sus dependientes a puntos fuera de la ciudad a la poca hora de recibir. —Favor pase a la Pág. 53.

Isabel Perón Será Traslada a una Prisión de Reos Comunes

BUENOS AIRES, agosto 1° (AP). Versiones no confirmadas oficialmente, suministradas por fuentes allegadas a las fuerzas armadas, revelaron que la ex-Presidenta Isabel Perón y todos los presos políticos actualmente en cárceles especiales, serán trasladados en los próximos días a sus alojamientos definitivos. Isabel Perón, derrocada en la madrugada del 24 de marzo último, vive desde entonces en una lujosa residencia andina, 1700 kilómetros al sudeste de aquí, llamada "El Messidor". Los otros presos, en su casi totalidad ex-funcionarios y ex-dirigentes gremiales que actuaron durante el régimen peronista, están alojados en dos barcos anclados frente al Puerto local. Se había dicho que los presos posibles de la aplicación de la llamada acta de responsabilidad, serían alojados en la lejana Tierra del Fuego o en un establecimiento de la Provincia de La Rioja, en una zona desértica e inhóspita.

Pero en el Ministerio del Interior se desmintieron ambas versiones, tras haberse conocido que los

distintos cargos y todos considerados responsables, por lo menos, de distintos errores cometidos durante el Gobierno peronista ocuparán "cárceles destinadas a alojamiento de presos comunes, establecimientos todos dependientes del servicio penitenciario federal". La información emitida por el Ministerio del Interior no identifica dichos establecimientos, pero fuentes autorizadas insistieron hoy en que Isabel Perón será alojada en la cárcel de Villa Devoto, establecimiento de encausados todavía sin sentencia firme. Otros presos, varios de ellos ex-Ministros y ex-Gobernadores, se distribuirán en distintos penales del interior, todos de máxima seguridad, dijeron las fuentes.

Señalaron también esas fuentes que en los próximos días, quizás antes del 15 de agosto, oficialmente se suministrará la lista de los presos en cuestión, y junto con ella sus definitivos destinos, hasta tanto se les haya dictado sentencia en los juicios iniciados oportunamente.

OEA Envía con Urgencia Fuerza de Paz a C.A.

WASHINGTON, agosto 1° (UPI). La Organización de Estados Americanos (OEA) envió hoy con toda urgencia a 13 de 28 observadores militares a la frontera de Honduras y El Salvador, al informarse de nuevos estallidos de incidentes en el área. La decimotercera reunión de consulta que tiene a su cargo el examen del problema fronterizo fue convocada con urgencia por su Presidente, el Embajador del

Perú, Luis Alvarado, y dispuso que el General argentino Luis María Miró viaje de inmediato a San Salvador. Miró fue instruido por el órgano de consulta de la OEA, para asumir el comando de los observadores militares. De los 28 observadores acordados por la reunión, 13 han sido designados por sus respectivos países, Costa Rica, Guatemala,

Nicaragua, Argentina y Estados Unidos, tres por cada uno y uno que ofreció Ecuador. El Secretario de la OEA, Alejandro Orfila, informó que al conocer la nueva situación había adoptado "medidas rápidas, dinámicas y efectivas y lo más simple posible para coadyuvar a los esfuerzos de pacificación". Orfila anunció que la Secretaría —Favor pase a la Pág. 35

Una Serie de Bombas Estallan en España

MADRID, agosto 1°. Una serie de bombas estallaron hoy en cinco ciudades españolas, dando muerte a dos personas y dañando a edificios públicos y monumentos levantados en memoria de los muertos en la guerra civil. La policía no identificó inmediatamente a los terroristas autores de los atentados, pero parecerían pertenecer al mismo grupo que causó 20 explosiones en edificios del Gobierno el 18 del pasado mes, al conmemorarse un nuevo aniversario del estallido de

—Favor pase a la Pág. 35

Vietnam Deja Salir a 38 Norteamericanos

BANGKOK, agosto 1° (UPI). Un grupo de 38 norteamericanos retenidos en Vietnam, desde la victoria comunista del año pasado, llegó hoy a Bangkok, pero se desconocía la suerte que han corrido otros nueve ciudadanos estadounidenses, que estaban en la zona de Saigón.

Los refugiados norteamericanos, entre ellos un sargento (retirado) de las fuerzas especiales, un arquitecto y un enfermero de un centro psiquiátrico, dijeron que estaban contentos de haber salido de Vietnam. En el vuelo a Bangkok de un aparato francés, contratado por las Naciones Unidas a solicitud del Gobierno vietnamita, viajaron también 19 personas no norteamericanas.

Los refugiados llegados hoy di- —Favor pase a la Pág. 53.

Pdte. Idi Amín Arresta a Altos Jefes Militares

NAIROBI, Kenia, agosto 1° (AP). — El dictador de Uganda, Idi Amin, ha arrestado a varios altos jefes de su ejército como medida de precaución contra un posible intento para derrocarlo, informa hoy el "Sunday Nation", de Nairobi.

El Diario dice que según fuentes que no identifica los oficiales están detenidos en el Hotel Nile, de Kampala.

Agrega que entre los arrestados figuran el Ministro de Defensa, General Mutafa Adrisi, y el Jefe del Estado Mayor del Ejército,

Coronel Ali Toweli, este último Comandante de la temida Unidad de Seguridad Pública. También están arrestados, dice el Diario, los Comandantes de los regimientos mecanizados, de paracaidistas, de comandos, y de infantería de marina, las cuatro unidades militares con cuarteles en Kampala. El hotel tiene un gran sector rodeado por una cerca de alambre, dice "Sunday Nation", y los que se encuentran bajo el denominado "arresto de menor grado", no se

—Favor pase a la Pág. 17.

Importante Puente Sobre Río Danubio se Derrumba en Viena

VIENA, agosto 1° (UPI). Lo que la Segunda Guerra Mundial no pudo hacer lo logró la acción del tiempo y una sección de 500 metros del puente carretero Reichsbruecke, el de mayor tráfico en Viena, se derrumbó hoy sobre el río Danubio, causando posibles víctimas.

La policía dijo que un autobús, ocupado sólo por el conductor, y dos automóviles se encontraban en el puente cuando ocurrió el accidente, que las autoridades creen se debió al desgaste de las bases de la obra por acción del tiempo y no a un acto de sabotaje.

El Reichsbruecke fue abierto al tráfico en 1937 y fue el único puente de Viena que se mantuvo en pie durante la Segunda Guerra Mundial, aunque salió del con-

flicto severamente dañado. Un grupo de zambullidores buscó en el fondo del río un automóvil ocupado por cuatro personas que algunos testigos dijeron cayó a las aguas junto con vigas de acero y cables del puente. Parte de los cables y trozos de acero cayeron sobre la ropa del transbordador rumano Ollenita, anclado cerca del sitio del accidente con 100 pasajeros a bordo. Pero la policía dijo que no hubo heridos. Miembros de una patrulla de rescate se lanzaron a las aguas para sacar de ellas al conductor del ómnibus. Las autoridades lo identificaron como Emerich Volosamer, de 49 años, y dijeron

—Favor pase a la Pág. 53.



SE DERRUMBA PUENTE. Viena, agosto 1°. El puente imperial de Viena (Reichsbruecke), sobre el río Danubio, se desplomó esta mañana. La fotografía muestra el puente rojo, con el centro de la ciudad al fondo.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY